

# Sermon Notes



Speaker: Patrick Mead

1/12/25

Considere a Jesús – Hebreos 1-3. (Hebreos 1:1-6). 12 de enero de 2024

1. La semana pasada, vimos a Jesús como el Cordero de Dios y mostramos cómo las Escrituras cierran la historia con él. Él es el Creador, el Cordero Pascual y el conquistador victorioso en los lugares celestiales.

2. Quizás, y escúchenme aquí, deberíamos considerar a Jesús. Tal vez deberíamos tenerlo en cuenta en nuestras vidas, decisiones, finanzas, actitudes y reacciones. El capítulo 1 de Hebreos es una fuente de energía, una apertura a un gran sermón de un escritor desconocido. Cada capítulo vale una docena de sermones, pero vamos a ver dos o tres cada semana durante las próximas cinco semanas, a partir de ahora.

3. ¿Cómo podemos conocer a Dios? ¿Cómo podemos conocer Su mente, Su corazón? ¿Qué piensa Dios de ti? ¿De mí? ¿Cómo nos tratará si no somos perfectos, lo cual nunca seremos? Hebreos 1:1-3.

a. Otros caminos hacia Dios están ahora cerrados. Dios nos habla a través de Jesús. Eso eleva los Evangelios y cambia casi todo lo que pensamos como cristianismo.

b. Él es el resplandor de la gloria de Dios. Cuando pienso en la gloria de Dios, generalmente pienso en la escena inicial de Ezequiel o cuando Dios entró en el templo construido por Salomón. O pienso en Apocalipsis y las escenas de la sala del trono allí. Pero el resplandor de la gloria de Dios se parece a Jesús, a su vida, a su cuidado por la gente, a su enseñanza. El amor de Dios es Su resplandor revelado en Jesús.

c. Él sostiene, sostiene o mantiene todas las cosas juntas. Jesús no solo es el Creador, sino que es el sustentador de todas las cosas.

d. ¿Se te está acabando la esperanza? ¿Tus rodillas espirituales están débiles? Jesús puede mantenerte unido cuando nada más puede. Pregúntale a un prisionero. Ellos saben Quién es capaz de moverse libremente más allá del alambre, las paredes y los barrotes y entrar en tu corazón y cambiarlo hasta el extremo.

4. ¿Puedes confiar en Jesús? ¿No se cansará de nosotros? Hebreos 1:4-13. Dios llama a Jesús "Dios" en el versículo 8. En los versículos 10-12, Dios dice que Jesús nunca se cansará, nunca envejecerá, nunca se desgastará, nunca se rendirá. Dios dice que Él mismo derrotará a todos los enemigos y los pondrá bajo el estrado de Jesús. Esa era una forma antigua de decir que Sus enemigos, sin excepción, le servirían.

5. Esto suena excepcionalmente bien, y excepcionalmente importante. En caso de que no lo hayas notado, aquí viene la advertencia. Hebreos 2:1-4. Estas cosas no se hacían en secreto. Los judíos los vieron. Los romanos los investigaron e informaron sobre las reuniones de los seguidores de Cristo. La historia está repleta de historias de cristianos que se mueven de un lugar a otro, llevándose las historias con ellos a medida que avanzan. No tenemos excusa para ignorar esta historia, esta realidad, este hecho central del universo: hay un Dios. Jesús es el Hijo de Dios, el Mesías, el Señor, el que vino a mostrarnos al Padre.

6. Vivimos en un mundo intermedio. Somos salvos y pertenecemos a Dios, pero no siempre parece ser así. Dios es el Señor de todo y por encima de todo, pero no siempre se ve así. Jesús mismo llamó a Satanás el Príncipe de este mundo. ¿Qué pasa? Hebreos 2:8-12.
7. Este mundo está en proceso de ser redimido. Pablo lo describió como si todo el mundo estuviera sufriendo dolores de parto. Lo experimentamos cuando luchamos, cuando vemos o somos víctimas del mal, cuando nos golpea la tragedia. Sin embargo, Jesús ya nos ha salvado de la muerte. Estamos preparados para lo que venga después al sufrir, al sobrevivir a través de este mundo. ¡Y Jesús no se avergüenza de nosotros!
8. Dios no nos desprecia. Él no nos mira con desprecio. Entonces, Jesús viene a nosotros en nuestra forma. Hebreos 2:14-18. Él no nos dice que no seamos tentados. Él nos dice que Él nos ayudará cuando estemos... y cuando caemos.
9. Hebreos 3:1 nos da el título para hoy. Pensemos en Jesús. Fija tus pensamientos en Jesús. Una de las mayores bendiciones de la vida es también una de las más ignoradas: podemos elegir dónde poner nuestro enfoque. Mi madre era la campeona mundial de eso, siempre capaz de encontrar una razón para sonreír, tener esperanza y sacar lo mejor de lo que se le entregaba. No soy ella, pero quiero parecerme más a ella. Puedo serlo, si aprendo a enfocarme en las cosas correctas.
10. Cuando nos enfocamos en las cosas de esta tierra, todo lo que obtenemos son pensamientos terrenales y mentes turbias. La frase técnica "basura que entra, basura que sale" también es cierta para nuestros cerebros. ¿Qué estamos poniendo? ¿Por qué esperaríamos sacar algo más, si todo lo que estamos poniendo es oscuridad?
11. El predicador cuyo sermón estamos comenzando hoy establece una comparación entre Jesús y Moisés. No fue el primero, el primero en hacerlo; Mateo escribe su Evangelio para dejar muy clara la conexión. Ambos condujeron a su pueblo a la libertad, pero ambos vieron cómo muchas personas los rechazaban, desviaban su atención del camino correcto y se alejaban hacia su propia destrucción. Hebreos 3:7-12.
12. A lo largo del camino, tendremos que animarnos unos a otros porque el pecado es engañoso. El pecado siempre nos miente. Nos dice que ESTE es el camino hacia la alegría, la felicidad, la satisfacción, la plenitud y la paz... Y cada vez, es mentira. Pregúntele a cualquier alcohólico, a cualquier drogadicto si pensó que terminaría donde está. Todos pensaron que habían encontrado un atajo hacia la felicidad o, al menos, hacia el alivio de su dolor.
13. Podemos decir lo mismo sobre la ruptura de familias y la terminación de la vida de los bebés en el vientre materno en busca de conveniencia, alegría, significado o carrera. No era un ávido espectador del antiguo programa de Oprah, pero vi un clip de uno que circuló poco después de salir al aire. Tuvo a media docena de las mujeres más poderosas y ricas de Estados Unidos. Después de pasar la mayor parte del espectáculo hablando de lo poderosos y maravillosos que eran, alguien del público les preguntó sobre sus familias. Se hizo muy callado. Ninguno de ellos tenía una historia feliz que contar. Lo mismo habría sucedido si también hubieran tenido a los hombres más poderosos y ricos de Estados Unidos.
14. Subieron la escalera del éxito solo para descubrir que estaba en la pared equivocada. Ciertamente no condenaré ni acusaré a ninguno de ellos de pecado, pero diré que así es como el pecado siempre nos atrapa (note el pronombre personal plural): dice ESTE es el camino y conduce a un lugar completamente diferente. Hebreos 3:14-15.
15. El resto del capítulo 3 les recuerda que todos tuvieron la oportunidad de escuchar el mensaje de Moisés, pero muchos cayeron en el desierto debido a la incredulidad. "No pudieron entrar, a causa de su incredulidad". ¿Quizás sus ojos estaban atados a la tierra o, digamos hoy, atados a la pantalla, atados a la política, enredados en los asuntos de este mundo?
16. Pensemos en Jesús. Enfócate en Jesús.